
令和７年度 第１回福祉委員会議［総会］開催のご報告 
日時：令和７年 ５月２４日（土）１４：００～１５：００  

会場：木津川市中央交流会館 研修室１・２ 

 

上記日時に標記会議を開催いたしました。ご多忙にもかかわらず福祉委員３５名中、２１名の委員に出

席を賜りました。 

 さらに、ご臨席をお願いしておりました木津川市社会福祉協議会木津支所の関様、石川様にご指導と

助言をいただき、会議を下記のとおり進行いたしました。 

 

議題は、①令和６年度事業報告 ②令和６年度収支決算(監査報告含む)を説明 

     上記二件につきまして承認されました。 

     ③令和７年度事業計画(案) ④令和７年度収支予算(案)を説明 

     上記二件につきまして承認されました。 

     ⑤その他 下記四点に及ぶ質問・回答 

⑴ ・木津町区管内での配食サービスの対象者数は何軒なのか？ 

          回答：１０軒以上で毎年、同数の固定数ではなく流動性(死亡・施設入所等)がある。 

⑵ ・あつまれきずな食堂における食事メニューは何か？ 

回答：食事はカレーライスで他に野菜サラダ、デザートにスイカを食してもらった。 

ゲームは、けん玉・わなげ・皿回しを行い、好評にて終了。 

⑶ ・あつまれきずな食堂の開催時刻が９：００～１４：３０と記載されているが、開

始時刻は９：００～のスタートであったのか？ 

回答：９：００～については、スタッフが準備に取り掛かった時刻であり、木津小学

校会場での用意周到時刻は１１：００頃である。 

⑷・木津町区支部⾧が社会福祉協議会の取組の一員として活動されているが、感じてお

られることあれば聞かせて欲しい。 

  回答：社会福祉に関わること、二年目を迎えることになりました。 

     前年度の一年目は、無知なことばかりで、教わりながら努力を重ねました。

社会福祉の取組は巾が広い上、奥が深いことを痛感し、今後も努力を重ねて

いく所存です。 

 

 

 

 

―以上－ 


